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Die 38 -jährige Designerin Anna -Christin Bansleben war eigentlich 
Wissenschaftlerin. Promovierte Ökotrophologin. Und forschte mit Rhabarber. Dabei 
bemerkte sie das P otential der Pflanze. Sie gründete eine Firma und gerbt Leder mit 
einem Extrakt aus Rhabarberwurzeln. Ganz ohne krebserregende Stoffe, wie sie 
beim konventionellen Gerben entstehen können. Noch besetzt sie mit ihrem 
pflanzlich gegerbten Leder eine Nische. Bei Biomilch oder - fleisch greifen die 
Verbraucher zu. Bio ist in. Bei Kleidung kommt dieser Trend verzögert an. 
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